

# 24Jam

## Jelang Penutupan TMMD, Dandim Wonosobo Tinjau Hasil Pembangunannya

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.24JAM.CO.ID](http://WONOSOBO.24JAM.CO.ID)

Aug 23, 2022 - 13:26



*Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi Danramil 05 Kejajar, Kades Sigedang bersama dengan perangkat yang lain meninjau hasil pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap II.*

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi Danramil 05 Kejajar,

Kades Sigedang bersama dengan perangkat yang lain meninjau hasil pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap II. Peninjauan ini dilaksanakan untuk memastikan bahwa semua program yang telah direncanakan berhasil dikerjakan sesuai standar yang telah ditentukan. (23/8/2022)



Saat peninjauan tersebut Dandim menyampaikan alhamdulillah semua pekerjaan yang direncanakan sudah dilaksanakan tepat waktu. Saat ini tinggal pembenahan dan penyempurnaan saja semoga. Sehingga saat peninjauan besok dan penyerahan hasil TMMD tidak memalukan. Hasil rapi dan bagus sehingga layak untuk digunakan.

Kepada Kades dan perangkat yang ikut mendampingi peninjauan hasil TMMD, Letkol Inf Rahmat menyampaikan apa yang telah dibangun oleh TNI bersama dengan masyarakat ini mohon dirawat dengan baik. Dan diupayakan ditingkatkan lagi karena saat ini jalan masih berupa rolak. Sambil menunggu jalan menjadi lebih mapan diupayakan bisa di aspal atau di cor beton sehingga pengguna bisa lebih mudah dan nyaman dalam memakainya.



Mohon maaf saat ini belum bisa memenuhi keinginan masyarakat yang ingin membangun jalan desa menuju sendang yang akan dijadikan obyek wisata. Hal ini disebabkan keterbatasan anggaran yang turun dari pemerintah. Semoga nantinya ada program lain yang bisa membuat jalan kesana, kata Dandim.

Mad Habib saat mendampingi Dandim meninjau lokasi hasil TMMD menyampaikan terima kasih yang tak terhingga atas pelaksanaan TMMD Sengkuyung di desanya. Ini menjadi anugrah dan kebanggaan kita semua khususnya masyarakat Desa Sigidang menjadi sasaran program TMMD.



Kami akan berupaya, apa yang telah dirintis bersama Kodim ini akan kita rawat, kita tingkatkan jalannya dimasa yang akan datang. Sehingga jalan yang ada ini bisa dengan nyaman digunakan dan menjadi lebih baik. Kami hanya bisa mengharap semoga di tahun – tahun yang akan datang bisa mendapatkan

program lagi demi kesejahteraan masyarakat khususnya Desa Sigedang,  
pungkas Kades.